

MINISTÈRE DES VOLS
D'OBJETS PRÉCIEUX

PV 4251458 /

AFFAIRE / PLAINTE CONTRE X
VOL D'UN BIEN APPARTENANT À
LA VILLE D'ARRAS

OBJET
AUDITION DE MADAME
DUPUIS Myriam
AGENT D'ACCUEIL DE LA VILLE
D'ARRAS

PROCES VERBAL

L'an deux mille dix-sept,
Le dix-huit septembre à onze heures douze

Nous :

Michel PERDRIX
BRIGADIER DE POLICE
en fonction à Arras

Officier de Police Judiciaire en résidence ARRAS

—Étant au service—

—Poursuivant l'enquête préliminaire—

—Vu l'article 116 du code de procédure pénale—

—Mandons et entendons la personne ci-après désignée qui nous
déclare :—

—SUR SON IDENTITÉ :—

—Je me nomme DUPUIS Myriam

—Je suis né le 08/04/1961 à LYON (69)

—J'exerce la profession d'agent d'accueil à l'Hôtel de Ville d'Arras

—J'élis domicile au 3 bis rue Méaulens 62000 ARRAS —

—Mon numéro de téléphone est le 06.12.84.12.86 —

—SUR LES FAITS :—

—J'ai constaté le vol de la plaque "Monument préféré des français" apposée sur le beffroi d'Arras le samedi matin et ai de suite contacté la police. Je suis arrivée comme chaque jour sur mon lieu de travail vers 7h30. Je fais toujours un rapide tour du hall principal et des couloirs afin de vérifier la propreté des lieux et termine toujours par jeter un coup d'œil sous les arcades, il m'arrive souvent de balayer les débris des fêtards du vendredi soir et de passer un coup de chiffon sur la plaque « Monument préféré des français ». J'ai alors constaté avec effroi le vol de la plaque, il devait être 7h50. J'ai immédiatement prévenu la police, puis le maire ainsi que ma collègue Maryse GIROUX afin qu'elle vienne plus tôt que prévu pour m'aider à sécuriser les lieux. J'ai regardé suffisamment de série policière pour savoir qu'il ne faut toucher à rien. Et comme nous étions samedi, jour de marché, il y a beaucoup de passage, je craignais que des indices ne disparaissent.—

—Concernant ma journée de vendredi, je suis arrivée à l'Hôtel de Ville aux alentours de 8h00, et comme je vous l'ai dit, je fais toujours le tour du hall, des couloirs et sous les arcades afin de vérifier la propreté des lieux, j'ai passé un coup de chiffon sur la plaque, elle était bien là. Et pleine de traces de doigts ! Encore ! Je vous avouerai que sa disparition va m'alléger le travail ! Non pas que ça m'embête, non, je fais bien mon travail vous savez ! Mais ça me fait une charge en moins enfin... Mais j'espère bien qu'on va la retrouver ! Enfin bref... Donc ensuite j'ai pris mon poste normalement. Je n'ai rien noté d'anormal... En fin d'après-midi j'ai aidé une canadienne, qui n'avait pas l'air très futée il faut le dire, à trouver sa route.

Mais bon je fais mon travail correctement, vous savez ! Et si, maintenant que vous m'y faites penser c'est vrai... J'ai eu une légère altercation en début de soirée, rien de bien grave, avec une bande de jeunes un peu éméchés. Ils tournaient autour de la plaque et faisaient les idiots avec ! Ils étaient déguisés comme pour le carnaval et avaient mis du maquillage. Du coup il y avait du rouge à lèvres sur ma plaque! Forcément que ça m'a énervé, si vous saviez le temps que ça prend à nettoyer ces choses-là! Je leur ai demandé de partir, mais il y en avait un déguisé comme pour le carnaval avec un casque de chef de chantier sur la tête qui m'a dit de les laisser tranquille qu'ils fêtaient son enterrement de vie de garçon. Je lui ai dit d'aller faire la fête ailleurs et d'arrêter de toucher à ma plaque. Alors il y en a un plus malin que les autres qui leur a dit de se calmer et ils sont partis. Après ça je suis retournée à l'accueil, j'ai attendu une quinzaine de minutes pour être sûr qu'ils soient bien partis, j'ai tout éteint et bien fermé et je suis rentrée chez moi. Il devait-être 21h30 environ quand je suis rentrée, je me souviens le film du soir avait déjà bien commencé et mon mari m'a encore fait une crise parce que je suis rentrée tard. Vous pouvez lui demander. Sinon, je n'ai rien d'autre à ajouter.—



MINISTÈRE DES VOLS
D'OBJETS PRÉCIEUX

PV 4251521 /

AFFAIRE / PLAINTÉ CONTRE X
VOL D'UN BIEN APPARTENANT À
LA VILLE D'ARRAS

OBJET
AUDITION DE MONSIEUR
SERGEANT Marc
BIJOUTIER

PROCES VERBAL

L'an deux mille dix-sept,
Le dix-neuf septembre à dix heures vingt-deux

Nous :

Michel PERDRIX
BRIGADIER DE POLICE
en fonction à Arras

Officier de Police Judiciaire en résidence ARRAS

—Étant au service—

—Poursuivant l'enquête préliminaire—

—Vu l'article 116 du code de procédure pénale—

—Mandons et entendons la personne ci-après désignée qui nous déclare :—

—SUR SON IDENTITÉ :—

—Je me nomme SERGEANT Marc

—Je suis né le 29/05/1953 à ST QUENTIN (02)

—J'exerce la profession de Bijoutier dans la rue des Balances à Arras

—J'élis domicile au 27 rue César Delannoy 62000 ARRAS --

—Mon numéro de telephone est le 03.12.51.47.63 ---

—SUR LES FAITS :—

—La police m'a appelé hier soir en me désignant comme suspect dans cette affaire et qu'on avait besoin de mon témoignage. Comme tout le monde j'ai appris l'affaire dans la presse le matin même. Vous n'imaginez pas ma surprise lorsqu'on m'a dit que j'étais un des principaux suspects ! Et puis quoi encore ?! "Vous vendez des beffrois en or, cela vous fait de la pub gratuite" qu'elle m'a dit l'autre ! Ce qu'il ne faut pas entendre ! Bien sûr je ne remercie pas l'hurluberlu qui a fait cette photo devant mon établissement ! Moi, suspect ? N'importe qui aurait pu faire tomber cette vis devant chez moi ! Je suis un honnête homme qui aime sa ville, monsieur ! Et comme tout le monde je suis attristé par la disparition de cette plaque. J'ai incité mes amis à voter pour notre monument en 2015 et je connais bien le maire vous savez ! Et je nie fortement les racontars qui osent dire que depuis quelques jours mes ventes de beffrois en or augmentent ! Cela n'a rien à voir ! C'est la rentrée, les gens se font plaisir, voilà tout ! Pour en revenir à ma journée de vendredi et bien c'est très simple de 10h à 19h30 j'étais à la boutique, je n'ai pas pris de pause déjeuner, j'avais du retard sur ma compta. Et le soir, nous sommes allés manger chez des amis avec ma femme et mes deux filles à Agnez-les-Duisans. J'ai leurs coordonnées si vous souhaitez vérifier. Nous sommes rentrés vers 2h du matin à la maison et le lendemain, je suis allé ouvrir la boutique plus tôt que d'habitude, vers 9h, je fais souvent ça les jours de marché. Je n'ai rien vu d'inhabituel ou de suspect. Avec le monde qu'il y a, difficile de faire attention à quoi que ce soit---



MINISTÈRE DES VOLS
D'OBJETS PRÉCIEUX

PV 4251463 /

AFFAIRE / PLAINTÉ CONTRE X
VOL D'UN BIEN APPARTENANT A
LA VILLE D'ARRAS

OBJET
AUDITION DE MONSIEUR
ZYSK Edouard
Agent RATP
Présent sur les lieux du délit au
moment des faits

PROCES VERBAL

L'an deux mille dix-sept,
Le vingt-cinq septembre à onze heures vingt-trois

Nous :

Michel PERDRIX
BRIGADIER DE POLICE
en fonction à Arras

Officier de Police Judiciaire en résidence ARRAS

—Étant au service—

—Poursuivant l'enquête préliminaire—

—Vu l'article 116 du code de procédure pénale—

—Mandons et entendons la personne ci-après désignée qui nous
déclare :—

—SUR SON IDENTITÉ :—

—Je me nomme ZYSK Edouard

—Je suis né le 10/06/1987 à PARIS (75)

—J'exerce la profession d'agent RATP à PARIS

—J'élis domicile au 30 rue du Petit Chaudron 75020 PARIS —

—Mon numéro de téléphone est le 06.23.45.12.16 ---

—SUR LES FAITS :—

—J'ai été contacté par la police ce lundi 18 septembre car j'étais
dans le coin au moment où la plaque a été dérobée. Je l'ai appris par
un ami arrageois qui m'a contacté pour me le dire justement parce
qu'on doit faire partie des derniers qui l'ont vue avant son vol.—

—Concernant la journée du vendredi, comme je vous l'ai dit, je suis parisien. J'ai
vécu et grandi à Arras, du coup j'ai encore pas mal d'amis dans la région. Et jus-
tement je suis venu pour l'enterrement de vie de garçon d'un ami, Rémi HENRY.
Il va se marier en décembre. Donc je suis arrivé l'après-midi avec un autre ami,
qui vit lui aussi à Paris et Florent CRÉPIN, il devait être 16h. On a déposé la
voiture chez une copine qui a aussi passé la soirée avec nous, et chez qui on est
resté dormir le vendredi soir, Lucie BUISSE. On l'a aidée à préparer l'apéro et les
déguisements avant l'arrivée des autres. Les autres sont arrivés avant 19h mais
je ne me souviens pas de l'heure exacte. Donc il y avait Rémi forcément, une
autre copine Elise DONCRE qui est venue exprès de Colmar en Alsace et un ami,
Karim KERBOUCHE. On a bu quelques verres, on a déguisé Rémi et on est sorti
sur la place (des Héros) vers 19h30/20h. On s'est installé au Couleur (Café). Il y
avait une bonne ambiance, Florent avait bien bu déjà. Tradition oblige, on a fait
faire des gages au futur marié ! Puis on s'est dit qu'on irait faire un tour du côté
du Parc Robes' (Robespierre) en souvenir des années lycées... Et c'était aussi le
moyen pour que les deux dessoûlent un peu sinon la soirée allait trop vite finir.
Du coup, on a traversé la place et en passant sous les arcades du Beffroi, Florent
a voulu faire des photos en prenant des poses bizarres devant les plaques qu'il
y a dessus. Rémi a même pris le rouge à lèvres de Lucie pour faire des traces de
bouches sur une des plaques, mais il y a une dame qui est sortie de nul part,
et qui nous a insultés de tous les noms. Au début je n'ai pas compris qui c'était
mais quand j'ai vu sa tenue et son badge, je me suis dit que ça devait être un
guide ou quelque chose comme ça. Mais elle était vraiment agressive ! Et assez
bizarre au final. Elle n'arrêtait pas de dire "Vous allez abîmer ma plaque, éloignez-
vous de ma plaque !". Un peu comme Gollum dans le Seigneur des Anneaux,

avec celui qui dit toujours "mon précieux". Elle avait vraiment un comportement bizarre. Au début Rémi et Florent ça les faisait rire mais comme l'autre n'arrêtait pas de les insulter, ils ont commencé à s'énerver et comme ils avaient un peu bu, moi et Karim on s'est interposé pour calmer le jeu. On leur a dit de laisser tomber, elle avait l'air trop accroché pour être raisonnable. Du coup, on est tous partis vers le parc comme on l'avait décidé. Vers 22h on est allé au Bao (Baobab Kfé, on a rebu quelques verres et après on est tous allé chez Lucie mais je sais pas quelle heure il était. Florent et moi, on est resté dormir chez Lucie, les autres sont partis vers 3/4h du matin. Le lendemain on a pris la route sur les coups de 11h, je prenais mon service l'après-midi à 15h.—



MINISTÈRE DES VOLS
D'OBJETS PRÉCIEUX

PV 4251461 /

AFFAIRE / PLAINTÉ CONTRE X
VOL D'UN BIEN APPARTENANT À
LA VILLE D'ARRAS

OBJET
AUDITION DE MADAME
BONDU Astrid
VRP

PROCES VERBAL



L'an deux mille dix-sept,
Le dix-huit septembre à onze heures douze

Nous :

Michel PERDRIX
BRIGADIER DE POLICE
en fonction à Arras

Officier de Police Judiciaire en résidence ARRAS

—Étant au service—
—Poursuivant l'enquête préliminaire—
—Vu l'article 116 du code de procédure pénale—
—Mandons et entendons la personne ci-après désignée qui nous
déclare :—

—SUR SON IDENTITÉ :—

—Je me nomme BONDU Astrid
—Je suis né le 10/07/1972 à PARIS (75)
—J'exerce la profession de VRP pour différentes entreprises
—J'élis domicile au ~~25 rue Marcel Sembat 52022 LAMOTHE BEAUVILLE 52000~~ —
—Mon numéro de téléphone est le ~~06.17.25.95.63~~ —

—SUR LES FAITS :—

—J'ai appris la mauvaise nouvelle en même temps que tout le monde je pense.
J'écoutais la radio dans la voiture ce lundi matin en allant travailler et ils en ont
parlé. C'est vraiment moche de faire ça. C'est quand même un objet important
pour la ville et les arrageois.—

—En revanche, je n'apprécie pas trop être mêlée à cette histoire! Bon, je sais
que j'ai déjà été arrêtée pour ce genre de raison mais tout le monde à droit à
une deuxième chance, non ? Et je n'aurais jamais volé un objet qui tient à cœur
à autant de monde vous savez! Je n'ai pas toujours été droite dans mes bottes
mais faut pas pousser! Maintenant je suis une femme honnête croyez-moi. Je
comprends que l'on me suspecte parce que j'ai un casier judiciaire, et, preuve de
ma bonne foi, je suis venue dès que j'ai eu votre appel. J'ai vraiment changé, je
veux le prouver. Et ce genre de réputation, c'est mauvais pour les affaires.—

—Et de toutes façons je n'ai rien à me reprocher, je n'étais même pas en ville ce
soir-là. J'étais avec un ami, nous sommes allés voir le film Dunkerque au cinéma
à Liévin. Vous pouvez l'appeler il vous le confirmera. Il s'appelle Robin DEVISSE. Il
travaille dans une parfumerie à Arras. Appelez-le, vous verrez.—